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Abstract (en)
The motor (2) has a rotatably mounted drive shaft with a rotor, a stator (7) enclosing the rotor and a motor housing that carries heat away with a
front end wall for connection to the pump. An inner housing (9) that carries the stator consists of thermally conducting material and is in thermally
conducting contact with the front end wall that is subjected to the medium on its pump side. A casing (11) around the inner housing forms a space
(12) for motor electrics.

Abstract (de)
Der Antriebsmotor umfasst eine drehbar gelagerte Antriebswelle (5) mit einem darauf drehfest angeordneten Rotor (6), einen den Rotor (6)
umgebenden Stator (7) und ein Wärme abführendes Motorgehäuse mit einer mit der Kreiselpumpe verbindbaren vorderen Endwand (8). Das
Motorgehäuse weist ein Innengehäuse (9), das den Stator (7) trägt, aus wärmeleitendem Material besteht und mit der vorderen Endwand (8), die
auf ihrer Pumpenseite mit Fördermedium der Kreiselpumpe beaufschlagbar ist, in wärmeleitendem Kontakt steht, und einen das Innengehäuse (9)
mit radialem Abstand umgebenden Mantel (11) zur Ausbildung eines gegenüber der äußeren Motorumgebung abgedichteten Ringraumes (12)
zwischen dem Innengehäuse (9) und diesem Mantel (11) auf, wobei in dem Ringraum (12) elektrische Mittel (23) zum Betrieb des Antriebsmotors
(2) angeordnet sind. <IMAGE>
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